

校長通信

令和3年度

第20号

令和3年10月27日（水）

日之影町立宮水小学校

～芸術の秋～町小中音楽祭

10月22日（金）に町小中学校音楽祭がありました。どの学校も練習の成果を十分発揮し、すばらしい演奏を披露してくれました。昨年度は、コロナの影響でそれぞれの学校での発表及び撮影となりましたが、今年度は4校合同で実施することができました。やはり、他校の演奏を生で聞くことができたことは、互いに刺激し合ってとても良かったと思います。特に、迫力のある中学生の演奏を聞くことができただけでなく、これから多くの児童が進学する日之影中学校の生徒の中学生らしい態度や雰囲気を感じることができたことも、意義深いものがあると思いました。



【低学年】

【中学年】

【高学年】

～実りの秋～生産活動

10月25日（火）の5・6校時に生産活動を行いました。下学年

は芋ほりをしました。今年は、マルチを張らなかったので、草抜きが大変でした。でも、その苦労があったおかげで、今年は大収穫でした。その芋を使って、祖父母参観日では、芋料理をする予定です。上学年は、まず稲刈りをしました。環境にやさしいアイガモ農法で育てたもち米ですが、少し刈り取る時期が遅かったようです。それでも昨年よりは収穫が多いようで、例年通り12月のふれあいの夕べで、餅つき用として使われることになると思います。環境整備部を中心とした保護者の皆様方、御協力いただいた地域の皆様方に心より御礼申し上げます。ありがとうございました。



～ありがとうございました～

先日実施したアンケートの結果は、裏面の通りです。紙面の関係で少し文章をまとめさせていただきました。ご了承ください。お忙しい中、御協力いただきありがとうございました。今後の学校経営に生かしてまいりたいと思います。

～おめでとうございます～

- 「おもしろかった」甲斐 廬さん（2年）10月8日夕刊デイリー「光の子」掲載
- 「いとこかえった」菊池 楓摩さん（1年）10月23日「宮日（若い目）」掲載

